
Jaguariúna - Santo antonio de PoSSe - Holambra - Pedreira

SEXTA-FEIRA 20 de Dezembro de 2024  - Ano XXVII -  Nº 1554

26anos

Fisiculturista de Pedreira é 
Destaque em Competição 
realizada na Cidade de 

Jaguariúna

Jaguariúna conquista 
mais uma vez o prêmio 
Município Agro Paulista

A Prefeitura de Jag-
uariúna conquistou pela 
quinta vez consecutiva o 
prêmio “Município Agro 
Paulista”, oferecido pelo 
Governo do Estado de São 
Paulo, por meio da Sec-
retaria Estadual de Agri-
cultura e Abastecimen-
to. A premiação ocorreu 

nesta quinta-feira, dia 12 
de dezembro, no Palácio 
dos Bandeirantes, em São 
Paulo. A premiação é ofere-
cida pelo Governo de São 
Paulo aos municípios que 
adotam iniciativas suste-
ntáveis e inovadoras para 
o fortalecimento do Agro 
Paulista.
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Poeta de 
Santo 

Antônio 
de Posse 

lança livro 
de poesia 
intitulado 

“Notas sobre 
a Ebulição”
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Jaguariúna vai receber 
mais R$ 7,5 milhões des-
tinados a importantes 
obras de saneamento 
básico no município. Os 
recursos foram anuncia-
dos na 32ª Reunião Or-
dinária dos Comitês PCJ 
(CBH-PCJ, PCJ Federal 

e CBH-PJ1), realizada na 
última terça-feira, 10 de 
dezembro, em Louveira. 
Os recursos são prove-
nientes da cobrança pelo 
uso da água em rios da 
União, a Cobrança PCJ 
Federal.
Os contratos assinados 

contemplam projetos es-
tratégicos para Jaguari-
úna. São R$ 4,1 milhões 
para a implantação da 
Estação Elevatória de 
Esgoto Bruto (EEEB) 
do bairro Florianópolis, 
com rede de recalque e 
emissário, e mais R$ 3,4 

milhões para obras de 
ampliação da Estação de 
Tratamento de Esgoto 
(ETE) Camanducaia, in-
cluindo a construção de 
uma estação elevatória 
de lodo, totalizando R$ 
7,5 milhões.
Segundo o Departa-

mento de Água e Esgoto 
(DAE) de Jaguariúna, o 
bairro Florianópolis, que 
atualmente lança esgoto 
in natura no rio Jaguari, 
será diretamente bene-
ficiado. A implantação 
da EEEB Florianópo-
lis conectará o esgoto à 

ETE Vila Primavera, por 
meio de uma rede de re-
calque. A longo prazo, a 
estação terá capacidade 
para atender cerca de 
6.300 habitantes e 1.572 
unidades habitacionais, 
incluindo os 2.808 mo-
radores atuais do bairro. 

Jaguariúna terá R$ 7,5 milhões de investimentos 
para tratamento de esgoto

No último final de 
semana, a atleta pe-
dreirense Maria Luiza 
Casagrande participou 
do Campeonato Samu-
el Vieira Show Nabba, 
realizado na cidade de 
Jaguariúna, e conquis-
tou o 2º lugar em sua 
categoria.

Os campeonatos de fi-
siculturismo são os even-
tos em que os atletas 
participantes da modal-
idade podem mostrar a 
sua evolução e simetria, 
definição muscular e pre-
sença de palco. Resulta-
do de uma rotina dedica-
da ao esporte.

O poeta e jornalista 
Anderson Oliveira, com 
trabalhos publicados em 
diversas plataformas e 
meios, no Brasil e no ex-
terior, lança seu primeiro 
livro, intitulado “Notas 
Sobre a Ebulição”, pela 
Editora M.inimalismos. 
A criação, que em 78 
páginas reúne poemas 
escritos ao longo dos úl-
timos anos, trata sobre 
as complexidades de um 
mundo em ebulição.

Renovias prevê 
a circulação 
de mais de 
1 milhão de 
veículos nas 

festas de final 
de ano

McDonald’s e Sprite apresentam 
Sprite X sabor Lichia Blue

Prefeitos, vices e vereadores eleitos são 
diplomados em cerimônia solene no Teatro 

Dona Zenaide
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Uma nova experiên-
cia refrescante acaba de 
chegar nos restaurantes 
do Méqui! Ampliando 
sua parceria de suces-
so, McDonald’s e Sprite 
inovam mais uma vez 

com o lançamento da 
Sprite X Lichia Blue, 
um sabor inédito e sur-
preendente. E as novi-
dades não param por aí: 
os sabores Tangerina 
com Morango e Maçã 

Verde estão de volta ao 
cardápio da rede, aten-
dendo aos pedidos de 
quem já se apaixonou 
por essas combinações 
exclusivas no início do 
ano.

Na manhã desta quar-
ta-feira, 18 de dezembro, o 
Teatro Dona Zenaide, em 
Jaguariúna, foi palco da 
solenidade de diplomação 
dos prefeitos, vice-prefeitos 
e vereadores eleitos dos 
municípios de Jaguariúna, 

Pedreira e Santo Antônio 
de Posse. A cerimônia, con-
duzida pela juíza eleitoral 
Ana Paula Colabono Arias, 
contou com a participação 
do promotor de Justiça 
Eleitoral Sérgio Luís Caldas 
Spina. O evento marcou a 

oficialização dos mandatos 
para os representantes es-
colhidos nas urnas, em um 
momento que simboliza a 
transição democrática e o 
início dos trabalhos para 
o novo ciclo legislativo e 
executivo.

A Renovias prevê mov-
imento de 1,037 milhão 
de veículos nas rodovias 
que fazem a interligação 
entre Campinas, o Circuito 
das Águas e sul de Minas 
Gerais, durante as Oper-
ações de Natal e Ano Novo, 
tanto sentido capital quanto 
interior.  

Para a operação de Natal 
os horários de maior movi-
mento serão na sexta-feira 
(20/12) das 16h às 20h, 
no sábado (21/12) das 8h 
às 13h e na quarta-feira 
(25/12) das 16h às 20h, to-
talizando 547 mil veículos.
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Leitores, “Amem a 
verdadeira Sabedoria, 
porque Ela é clarão de 
luz eterna e espelho da 
majestade de Deus!”  As 
palavras das Sagradas 
Escrituras procedem da 
reverência ao Senhor e 
foram escritas pelo so-
pro do Espírito Santo de 
Deus. O homem moder-
no não tem tempo para 
parar e pensar. Tudo são 
números! Há muita am-
bição! Na luta pela sobre-
vivência, passamos o ano 
inteiro assim, trabalhan-
do e correndo de cabo a 
rabo! É tempo de parar e 
preparar-se para a che-
gada do Menino Deus! 
Chegou Natal! Parem 
um pouquinho! Olhem 
para o Alto! Pensem no 
Amor que é perene como 
a relva; na Família, nos 
Amigos, no próximo! É 
tempo sagrado de con-
fraternização e ação em 
benefício do próximo ne-
cessitado. Também da-
quele Amigo ou Parente 
que carece de atenção e 
de ser convidado para a 
nossa confraternização. 
Isto é Natal!  

À medida que assim 
fazemos edificamos o 
amor que vem de Deus. 
Orem, pois a oração tem 
poder. É nesta Fé que é 
possível agradecer e ado-
rar o dono da Festa, o 
motivo por excelência da 
comemoração do Natal: 
“ a vinda ao mundo do 
Filho de Deus” que veio 
unir a Terra ao Céu. Che-
gou a ponte que nos une 
ao céu! Vivenciemos este 
Ciclo do Natal prepa-
rando nossa Casa e nos-
so coração com alegria. 
Montemos o Presépio! 
Passemos nossos verda-
deiros valores às novas 
gerações! Árvore de Na-
tal.  A noite vai iluminar-
-se, o céu vai encher-se 
de luz. Os Anjos vão can-
tar Glória, vamos come-
morar o nascimento de 
Jesus, Deus vai chegar. 
Assim como chegava e 
abençoava o lar em nossa 
infância ao lado de nos-
sos Pais e Avós. 

Em todos estes mo-
mentos lembramo-nos 
com alegria dos Natais 
passados, são eles que 
inspiram e alimentam 
o júbilo dos Natais pre-
sentes. Um dos maiores 
intelectuais do século 
XX, Dr. Alceu Amoroso 
Lima nos ensinou que o 
Passado não é aquilo que 
passou, mas o que fica 
do que passou. Por isso 
comemoramos esta festa 
mais linda da cristanda-
de. O passado é dimen-
são permanente da cons-
ciência humana (Erick 
Hobsbawn). O Passado 
explica e ensina o Pre-
sente e cria condições de 
edificar o Futuro. Con-
fraternizemo-nos, pois! 
Comemoremos dessa 
forma aprimorada, mo-
dernamente, com ceia, 

luzes, muita festa e ale-
gria, sem nos esquecer de 
incluir o motivo principal 
da comemoração, a vin-
da do Messias, colocando 
a Igreja de cada um em 
seu ponto mais alto nesta 
confraternização.  

Por isso não faltará a 
união de todos, o perdão, 
a inclusão do próximo 
necessitado, o desejo de 
- e a nossa luta pela Paz. 
Nestes dias vejo-me na-
quele grande grupo de 
coroinhas do Padre Go-
mes na matriz, que hoje 
lutamos por conseguir 
restaurar. Vejo o Presé-
pio montado na Capela 
de São José, ali onde foi 
sepultado esse pároco 
emérito. Ele e o sacristão, 
Chico do Padre, prepara-
vam o presépio com pa-
lhinha tingida imitando 
a relva verde. Tingiam a 
bucha seca e faziam dela 
muitas árvores a decorar 
Belém. Era novidade, nos 
anos 1950, o pisca-pisca 
em torno da manjedoura 
e da cocheira onde se co-
locavam as figuras sagra-
das do Presépio.  

Os coroinhas não per-
diam uma única ceri-
mônia. Nas vésperas do 
Natal o pároco presen-
teava os assíduos com 
pequenas imagens para 
pôr no presépio de casa. 
Havia ferreiro, pastor, 

lenhador, pedreiro, ove-
lhas...Os pais montavam 
o presépio, ensinando a 
história sagrada aos seus 
filhos, e levavam-nos a 
participar de todas as 
cerimônias religiosas. 
Naquelas manhãs de 
dezembro, após a mis-
sa, nós saíamos em ban-
do de garotos a visitar 
os presépios montados 
nas ruas principais.  Na 
Alfredo Engler chama-
va a atenção de todos o 
presépio montado pelo 
Prof. Mário Bergamasco 
no Bar e Doceria das Ir-
mãs Frachetta. Na Rua 
Cândido Bueno os coroi-
nhas visitavam o presé-
pio montado por D. Irma 
Rizzoni tomava parte de 
uma sala. 

O mesmo ocorria 
com o presépio do Tio 
Gim Ferrari, ao lado de 
seu armazém, depois o 
presépio de D. Zenaide 
Chiavegato. A Igreja pre-
parava o Natal dos Po-
bres. Muitas famílias po-
bres enfileiravam-se ao 
lado do cinema do Padre 
(Teatro Municipal), com 
a senha em mãos, aguar-
dando a sua hora e vez de 
ganhar os presentes, co-
mer pão com mortadela, 
tomar suco de groselha. 
Este lanche tornou-se, 
depois, grande almoço 
feito pelas senhoras das 
Associações Religiosas. 
A alegria do padre era 
sentar-se à mesa e almo-
çar com todos os pobre-
zinhos. À meia noite do 
dia 24, havia a Missa do 
Galo. E todos cantavam 
a várias vozes com o coro 
Santa Cecília a eterna 
canção “Noite Feliz”. Que 
a posteridade comemore 
sempre o verdadeiro Na-
tal do Senhor Jesus!

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

NATAL 2024  COM  DOCES 
MEMÓRIAS

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@lclider.com.br

Tel: (19) 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

ediTora JJ  lTda 
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O Natal está chegan-
do, e com ele vêm as 
celebrações, os encon-
tros familiares e, claro, 
as deliciosas ceias que 
preparamos com tanto 
carinho. Mas, enquanto 
estamos distraídos com 
as festas, os nossos Pets 
Amados podem acabar 
se envolvendo em si-
tuações de risco, espe-
cialmente em relação 
aos alimentos que estão 
à mesa. É importante 
lembrar que muitos dos 
alimentos típicos do Na-
tal são tóxicos para cães 
e gatos, e, com as visitas 
e o movimento na casa, 
o risco de ingestão aci-
dental aumenta signifi-
cativamente.

 Alimentos como 
chocolate, uvas passas, 
panetones, nozes, cebo-
las, alho, ossos cozidos 
e até mesmo as massas 
temperadas com alho 
ou cebola, tão comuns 
nas ceias, podem ser 
extremamente prejudi-
ciais à saúde dos Pets. O 
chocolate, por exemplo, 
contém teobromina, 
uma substância alta-
mente tóxica para cães 
e gatos. Já as uvas pas-
sas e as nozes podem 
causar insuficiência re-
nal e problemas digesti-
vos. Ossos cozidos, que 
parecem inofensivos, 
podem se fragmentar e 
causar perfurações ou 
obstruções graves no 

trato gastrointestinal.
É natural que, em 

meio às comemorações, 
visitas ou crianças aca-
bem oferecendo algo 
aos nossos Pets, sem 
saber dos perigos que 
certos alimentos re-
presentam. Por isso, a 
recomendação é deixar 
o seu Pet longe da cozi-
nha e da mesa durante 
a ceia e educar as visitas 
sobre os alimentos que 
não devem ser ofereci-
dos. Um cuidado extra é 
sempre manter os pra-
tos fora do alcance do 
animal, evitando assim 
qualquer acidente.

Caso o seu Pet ingira 
algum alimento tóxico, 
o primeiro passo é não 
entrar em pânico. Ter 
carvão ativado em casa 
pode ser uma medida 
salvadora nesses casos. 
O carvão ajuda a adsor-
ver as toxinas presentes 
no estômago do animal, 
reduzindo a gravidade 
da intoxicação. Se você 
perceber que seu Pet 
comeu algo perigoso, 
administre imediata-
mente um comprimido 
de carvão ativado e en-
tre em contato comigo 
o mais rápido possível 
para que possamos ava-
liar e conduzir o caso da 
melhor forma.

Os sintomas de into-
xicação alimentar po-
dem variar, mas é im-
portante ficar atento a 

vômitos, diarreia, apa-
tia, salivação excessiva, 
dificuldade respiratória 
ou incoordenação mo-
tora. Caso qualquer um 
desses sinais apareça, 
procure ajuda veteri-
nária imediatamente. 
O tempo é essencial 
para garantir o sucesso 
do tratamento e evitar 
complicações mais gra-
ves.

Lembre-se de que a 
prevenção é sempre o 
melhor caminho. Antes 
de começar as festivi-
dades, deixe separado 
um espaço tranquilo e 
seguro para o seu Pet, 
onde ele possa des-
cansar sem ser inco-
modado pelo agito da 
casa. Petiscos seguros e 
brinquedos podem aju-
dar a entreter o animal 
enquanto a celebração 
acontece. Assim, todos 
podem aproveitar o Na-
tal com segurança e ale-
gria.

Que este Natal seja 
um momento de união 
e felicidade para toda a 
família, incluindo, cla-
ro, os nossos queridos 
Pets Amados. E se pre-
cisar de mim, estarei 
por aqui para garantir 
que nada atrapalhe a 
saúde e o bem-estar do 
seu companheiro. Um 
Feliz Natal repleto de 
amor, cuidado e muita 
saúde para você e para 
os seus peludos!

CUIDADO COM A CEIA 
DE NATAL: PROTEJA O 
SEU PET DURANTE AS 

FESTIVIDADES

PRESENTE DE NATAL

– Meu filho, o pai está chamando,
quer conversar com você.

Está chegando o Natal,
que presente espera ter?

O filho se aninha no colo,
cola rosto com rosto,

fala quase sussurrando,
a voz a mostrar desgosto.

– Pai, te amo tanto,
o presente Deus me deu,
para este filho carente,

que você quase esqueceu.

– Meu presente não é caro
como um cavalo de raça.

O presente que peço
é brincar comigo na praça.

O pai logo emudece,
desaba em grande choro,

ouvia as aves lá fora
a cantar para ele em coro.

O dinheiro não substitui um carinho de pai!

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Despedida, volume 6 
da coleção Mensagens de fé (editoraoartifice.com.br), em 
homenagem ao Natal, aniversário de Jesus. Todos os livros 

do autor são filantrópicos.
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SANEAMANTO:

Os recursos foram anunciados na 32ª Reunião Ordinária dos Comitês PCJ (CBH-PCJ, PCJ Federal e CBH-PJ1), realizada na última terça-feira, 10 de dezembro, em Louveira

Jaguariúna vai rece-
ber mais R$ 7,5 milhões 
destinados a importan-
tes obras de saneamento 
básico no município. Os 

recursos foram anuncia-
dos na 32ª Reunião Or-
dinária dos Comitês PCJ 
(CBH-PCJ, PCJ Federal 
e CBH-PJ1), realizada 

na última terça-feira, 10 
de dezembro, em Lou-
veira. Os recursos são 
provenientes da cobran-
ça pelo uso da água em 
rios da União, a Cobran-
ça PCJ Federal.

Os contratos assina-
dos contemplam pro-
jetos estratégicos para 
Jaguariúna. São R$ 4,1 
milhões para a implan-
tação da Estação Eleva-
tória de Esgoto Bruto 
(EEEB) do bairro Flo-
rianópolis, com rede de 
recalque e emissário, 
e mais R$ 3,4 milhões 
para obras de amplia-
ção da Estação de Trata-
mento de Esgoto (ETE) 
Camanducaia, incluindo 

a construção de uma es-
tação elevatória de lodo, 
totalizando R$ 7,5 mi-
lhões.

Segundo o Departa-
mento de Água e Esgoto 
(DAE) de Jaguariúna, 
o bairro Florianópolis, 
que atualmente lança es-
goto in natura no rio Ja-
guari, será diretamente 
beneficiado. A implan-
tação da EEEB Florianó-
polis conectará o esgoto 
à ETE Vila Primavera, 
por meio de uma rede de 
recalque. A longo prazo, 
a estação terá capacida-
de para atender cerca de 
6.300 habitantes e 1.572 
unidades habitacionais, 
incluindo os 2.808 mo-

radores atuais do bairro.
O sistema também 

beneficiará outras regi-
ões, como Terras de Ca-
pela do Santo Antônio, 
Pinheiros e Vila Prima-
vera, contribuindo para 
o crescimento sustentá-
vel do município.

O novo sistema tam-
bém trará melhorias 
significativas para a 
qualidade ambiental do 
rio Jaguari, preservan-
do os recursos hídricos 
e promovendo a saúde 
pública. “Com esse in-
vestimento, Jaguariúna 
não só amplia sua capa-
cidade de saneamento, 
como também se conso-
lida como referência na 

gestão de recursos hídri-
cos”, destacou o prefeito 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis.

A Prefeitura de Ja-
guariúna já investiu no 
setor mais de R$ 20 mi-
lhões desde 2021 em vá-
rias ações e obras, entre 
elas a inauguração das 
estações de tratamento 
de água (ETAs) 5 e 6 e 
dois novos reservatórios 
no Capotuna. Também 
instalou um sofisticado 
software de telemetria 
que possibilita o acom-
panhamento e a gestão, 
em tempo real, de todo 
o sistema hídrico e de 
abastecimento da cida-
de.

Jaguariúna terá R$ 7,5 milhões de investimentos 
para tratamento de esgoto

De Holambra
 
No Brasil, a chegada 

da primavera e do verão 
é sinônimo de dias lon-
gos com muito sol, calor, 
praia, férias e confraterni-
zação. Mas é também um 
período de grande preo-
cupação. É nessa época do 
ano que as chuvas ficam 
mais intensas e os perigos, 
também.

Em 2024, o início das 
estações mais quentes do 
ano é marcado por um pe-
ríodo longo de estiagem 
e registros de temperatu-
ras acima do normal. Um 
alerta para as mudanças 
climáticas e os eventos ex-
tremos da natureza.

Para minimizar proble-
mas desse tipo, a Águas 
de Holambra lança anual-
mente a campanha Plano 
Águas de Verão, que tem 
como objetivo alertar a 
população de Holambra 
para os riscos de sobrecar-
ga da rede de esgotamento 
sanitário nessa época do 
ano. Pequenas atitudes 
podem ser fundamentais 
para evitar grandes trans-
tornos.

A ideia é evitar que o 
lixo descartado incorre-
tamente em vasos sanitá-
rios, ralos de pias da cozi-
nha e banheiro funcionem 

como “barreiras” para 
o fluxo da rede coletora 
de esgoto. São materiais 
como fraldas, gordura, 
preservativos, absorven-
tes, papel higiênico, em-
balagens plásticas e até 
fio dental que obstruem 
a passagem do esgoto e o 
levam “de volta” para as 
residências.

A rede de esgoto, afi-
nal, não é projetada para 
escoar a água das chuvas, 
mas é isso o que ocorre em 
muitas casas, onde não há 
separação dos sistemas 
de drenagem de águas 
e de esgoto. O resultado 
dessa “mistura” indevida 
de tubulações, em épocas 
de chuvas intensas, é o 
aumento de casos de ex-
travasamentos do esgoto 
para ruas ou mesmo den-
tro de casa. O contato com 
o esgoto é preocupante em 
diversos aspectos, sobre-
tudo à saúde da popula-
ção, que fica mais exposta 
a doenças.

Para que isso não acon-
teça, a Águas de Holambra 
orienta a população a re-
colher o lixo corretamente 
e evitar o seu descarte na 
rede de esgoto, além de 
providenciar a separação 
entre a rede de esgoto e 
água da chuva. O ideal é 
que as águas de chuva se-

jam canalizadas por calhas 
e ralos específicos e con-
duzidas das bocas de lobo 
e galerias até os córregos e 
rios do município.

Neste ano em particu-
lar, anomalias oceânicas 
associadas ao El Niño, 
fenômeno caracterizado 
pela elevação da tempe-
ratura do Pacífico Equa-
torial, elevam a preocu-
pação sobre fenômenos 
extremos, como ondas de 
calor intenso e aumento 
de temperaturas em de-
terminadas regiões do 
Brasil, inclusive o Sudeste. 
Ou seja: no período mais 
aguardado do ano, é bom 
redobrar os cuidados.

“Quando falamos em 
fenômenos globais, como 
aquecimento das águas 
do oceano e o consequen-
te estresse climático, com 
ondas de calor e tempesta-
des intensas, imaginamos 
que este é um problema 
distante e sob estão ape-
nas dos grandes atores 
da comunidade interna-
cional. Mas nossas casas 
são as pontas mais vulne-
ráveis do encontro entre 
fenômenos extremos e 
ausência de cuidados bá-
sicos. Pequenas atitudes 
podem ser determinan-
tes para evitar problemas 
como extravasamento, tão 

comuns nesse início do 
período chuvoso. Quan-
to mais limpos estiverem 
os caminhos da chuva em 
nossas cidades, menos 
problemas nós e nossos 
vizinhos vamos enfrentar 
nessa época do ano”, aler-
ta Flávia Miranda, gerente 
de operações da Águas de 
Holambra.

“O plano Águas de Ve-
rão 2024/2025 inclui a 
integração das atividades 
das áreas de responsabili-
dade social, de operações e 
de comunicação”, explica 
Andréia Ferreira, coorde-
nadora de Comunicação 
e Responsabilidade Social 
da Águas de Holambra.

Os encontros, que in-
cluem palestras e entrega 
de materiais orientativos, 
acontecem nas associa-
ções de bairros, escolas e 
também com grupos es-
pecíficos como lideranças 
comunitárias, professores, 
aposentados, empresá-
rios e outros. “Por meio 
das redes sociais, as infor-
mações e orientações são 
intensificadas. Tudo isso 
para garantir que a cons-
cientização seja impulsio-
nada e capaz de produzir 
mudanças no comporta-
mento das pessoas”, fina-
liza Andréia.

QUEM SOMOS
Águas de Holambra
A Águas de Holambra, 

empresa da Aegea Sanea-
mento, é responsável pela 
gestão plena dos serviços 
de saneamento básico do 
município de Holambra. A 
empresa iniciou suas ativi-
dades em janeiro de 2016 
com o desafio de garantir 
a regularidade do abaste-
cimento e melhorar a qua-
lidade da água que chega à 
casa do holambrense.

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.br

Aegea
Criada em 2010, a Ae-

gea é referência no setor 
privado de saneamento 
básico no Brasil. Em cada 
município onde atua leva 
mais saúde e qualidade 
de vida para a popula-
ção, respeitando sempre 
o meio ambiente e a cul-
tura local. Hoje são mais 
de 31 milhões de pessoas 
atendidas em mais de 505 
cidades de 15 estados, de 
norte a sul do Brasil.

Saiba mais em https://
www.aegea.com.br

Da Redação

A Renovias prevê mo-
vimento de 1,037 milhão 
de veículos nas rodovias 
que fazem a interligação 
entre Campinas, o Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas Gerais, durante as 
Operações de Natal e Ano 
Novo, tanto sentido capi-
tal quanto interior.  

Para a operação de Na-
tal os horários de maior 
movimento serão na sex-
ta-feira (20/12) das 16h 
às 20h, no sábado (21/12) 
das 8h às 13h e na quar-
ta-feira (25/12) das 16h 
às 20h, totalizando 547 
mil veículos. Ao longo de 
todo o feriado as equipes 
da concessionária atua-
rão com foco em garantir 

as condições de fluxo e 
prestar atendimento aos 
motoristas com agilidade 
e eficiência.  

Para a operação Ano 
Novo, a concessionária es-
tima 490 mil veículos en-
tre os dias 27 de dezembro 
e 01 de janeiro. O maior 
movimento de saída para 
o Réveillon deve ser sen-
tido Norte (interior). Os 
horários de fluxo mais in-
tenso estão previstos para 
acontecer das 16h às 20h 
na sexta-feira (27/12), no 
sábado (28/12) das 08h 
às 13h e na quarta-feira 
(01/01) das 16h às 20h. 

“Especialmente nesta 
época de festas, é impor-
tante que o motorista se 
atente à revisão do seu 
veículo antes de pegar a 

estrada. A manutenção 
antecipada do veículo evi-
ta transtornos no trajeto 
e garante o deslocamento 
com conforto e seguran-
ça”, comentou o gerente 
operacional da Renovias, 
Alberto Correia Junior. 

Para garantir uma via-
gem segura e tranquila, 
programe pausas duran-
te o trajeto, planeje a rota 
com as melhores vias e 
defina os locais de parada 
segura para abastecer, se 
alimentar e descansar. Fi-
que atento às medidas de 
segurança: 

Verifique o nível do 
combustível e calcule o 
tempo de viagem para não 
ficar parado na rodovia; 

Use sempre o cinto de 

segurança; 
Acomode as bagagens 

com cuidado no porta-
-malas;? 

Verifique a água no 
radiador, o sistema de 
freios, os faróis e as lan-
ternas; 

Confira estepe, triân-
gulo, macaco e chave de 
roda; 

Calibre os pneus, inclu-
sive o estepe; 

Cheque o nível de óleo 
no motor; 

Tenha os documentos 
do carro e do motorista 
atualizados em mãos. 

 
Movimento AFASTE-

-SE 
A Concessionária re-

comenda aos motoristas 
que, ao perceberem uma 

situação que envolva qual-
quer tipo de atendimento 
nas rodovias, principal-
mente no acostamento, 
mude de faixa sempre que 
for possível e seguro. Ou-
tra opção é reduzir a velo-
cidade do veículo em até 
40 km/h a menos que o li-
mite regulamentado para 
a estrada. O objetivo é 
proteger aqueles que tra-
balham prestando aten-
dimento nas rodovias, 
proporcionando a estes 
profissionais, condições 
mais seguras para realizar 
suas atividades. 

 Atendimento ao moto-
rista  

Para obter informações 
sobre condições de tráfego 
e solicitar serviços como 

auxílio mecânico, resgate 
ou informar ocorrências 
nas rodovias, a Renovias 
disponibiliza o canal de 
atendimento 0800 055 
9696. O motorista tam-
bém pode utilizar os tele-
fones de emergência ins-
talados a cada quilômetro 
de rodovia para entrar em 
contato com o Centro de 
Controle de Operações 
(CCO), em casos de emer-
gência. 

A segurança é um valor 
da Renovias. Por isso, será 
intensificado o número de 
equipes de plantão, pro-
porcionando mais rapidez 
no atendimento. As con-
dições de tráfego podem 
ser obtidas on-line, em 
tempo real, no site www.
renovias.com.br.  

Plano Águas de Verão 2024/2025: Águas de Holambra 
lança campanha para reduzir danos na rede de 

esgoto no período chuvoso

Renovias prevê a circulação de mais de 1 milhão de 
veículos nas festas de final de ano
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DIPLOMAÇÃO:

Na manhã desta quar-
ta-feira, 18 de dezembro, 
o Teatro Dona Zenaide, 
em Jaguariúna, foi palco 
da solenidade de diplo-
mação dos prefeitos, vi-
ce-prefeitos e vereadores 
eleitos dos municípios de 
Jaguariúna, Pedreira e 
Santo Antônio de Posse.

A cerimônia, conduzi-

da pela juíza eleitoral Ana 
Paula Colabono Arias, 
contou com a participa-
ção do promotor de Jus-
tiça Eleitoral Sérgio Luís 
Caldas Spina. O evento 
marcou a oficialização dos 
mandatos para os repre-
sentantes escolhidos nas 
urnas, em um momento 
que simboliza a transição 

democrática e o início dos 
trabalhos para o novo ci-
clo legislativo e executivo.

Além dos eleitos, a so-
lenidade reuniu autorida-
des regionais e familiares, 
reforçando o clima de ce-
lebração e compromisso 
cívico.

A diplomação é o ato 
que confere aos eleitos o 

direito de assumir seus 
cargos em 1º de janeiro 
de 2025, encerrando for-
malmente o processo elei-
toral. As novas lideranças 
agora se preparam para 
enfrentar os desafios de 
suas gestões, com o com-
promisso de atender às 
demandas das comunida-
des que representam.

Prefeitos, vices e vereadores eleitos são 
diplomados em cerimônia solene no Teatro Dona 

Zenaide
O evento marcou a oficialização dos mandatos para os representantes escolhidos nas urnas

Projeto “Sonhos de Natal 2024” acontece na Praça 
Ângelo Ferrari com a Revirada Cultural Natalina e 

o Dança Pedreira

Prefeitura de Jaguariúna entrega cestas de Natal a 
950 famílias

De Pedreira

Até o dia 22 de dezem-
bro, a Prefeitura Munici-
pal de Pedreira, através 
de sua Secretaria de Cul-
tura e Economia Cria-
tiva, promove o Projeto 
“Sonhos de Natal 2024”, 
com a “Revirada Cultural 
Natalina”, contando com 
a presença do Papai e a 
Mamãe Noel recebendo 
a criançada, o ascender 
das luzes e o Trenzinho 
da ACEP – Associação 
Comercial e Empresarial 
de Pedreira.

O Centro de Exposições 

“Maestro Antônio Miguel 
Fabrin e Família Fab-
rin”, localizado na Praça 
Ângelo Ferrari, tem sido 
palco de apresentações 
memoráveis, como o es-
petáculo Sonho Mágico, 
da Cia Body & Dance que 
aconteceu no dia 09/12; 
O Grande Show, apre-
sentado pela Ophicina 
da Dança no dia 10/12; A 
Magia do Natal: O Clás-
sico Quebra-Nozes, com 
Carol Pansani e a apre-
sentação de A Pequena 
Sereia no dia 11/12; Lago 
dos Cisnes, pela Escola 
Corpo & Arte e a apre-

sentação de Moana no 
dia 12/12; Coral Nova 
Geração e o vibrante Pro-
jeto Califórnia – Arte e 
Dança no dia 13/12; o 
emocionante espetáculo 
Viva: a Vida é uma Festa, 
apresentado pelo Centro 
Cultural no dia 14/12; e 
a encantadora Parada de 
Natal, com participação 
das academias de dança 
da cidade, realizada no 
dia 15/12.

C a r i n a  G a l v ã o , 
Secretária Municipal 
de Cultura e Economia 
Criativa, enfatiza que as 
praças Ângelo Ferrari e 

Coronel João Pedro, o 
Morro do Cristo com seu 
Mirante, as rotatórias do 
Posto Canecão, da Loja 
do Airton e da saída para 
Amparo, todas na Aveni-
da Marginal e a Xícara da 
Vila Monte Alegre rece-
beram decoração natalina 
e estão belíssimas. “O 
Natal é uma tradição que 
une as famílias brasilei-
ras, e a Revirada Cultural 
Natalina reforça esse es-
pírito com sua decoração 
encantadora e atrações 
especiais. Realizada em 
parceria com a AGEM-
CAMP – Agência Metro-

politana de Campinas e o 
Governo do Estado, a pro-
gramação convida a pop-
ulação a celebrar a magia 
natalina, trazendo alegria, 
união e movimentando 
o comércio local. Venha 
viver essa experiência 
inesquecível!”

Para o Prefeito Fábio 
Polidoro, o projeto tem 
como objetivo unir a ma-
gia do Natal à riqueza 
cultural de Pedreira, pro-
movendo momentos de 
alegria, união e valori-
zação das tradições nata-
linas em família. “A pro-
gramação continua até o 

dia 22 de dezembro, com 
shows, apresentações cul-
turais, completa Praça de 
Alimentação, a Casa do 
Papai Noel e o Trenzinho 
da Associação Comercial 
e Empresarial totalmente 
de gratuito, sempre a 
partir das 19h. Não perca! 
Acompanhe os detalhes 
da programação completa 
nas redes sociais da Pre-
feitura (@prefeiturape-
dreirasp). Venha viver os 
“Sonhos de Natal 2024” e 
se encantar com a magia 
do Natal em Pedreira! ”, 
destacou o Prefeito Fábio 
Polidoro.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da Sec-
retaria Municipal de As-
sistência Social, entregou 
na última semana cestas 

de Natal a 950 famílias ca-
dastradas nos programas 
sociais do município. Além 
da cesta, que garantem 
alimentos tradicionais da 

época, as famílias também 
receberam um kit de lim-
peza, uma caixa de bom-
bons e uma ave natalina.

A ação faz parte do es-

forço da Administração 
Municipal para propor-
cionar um fim de ano 
mais digno e acolhedor 
às famílias em situação de 

vulnerabilidade. 
Ao longo do mês de 

dezembro, a Secretaria de 
Assistência Social também 
distribuiu panetones para 

os beneficiários dos pro-
gramas sociais, reforçando 
o clima de solidariedade 
e celebração que marca o 
período natalino.
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PREMIAÇÃO: 

Jaguariúna conquista mais uma vez o prêmio 
Município Agro Paulista

A Prefeitura de Jag-
uariúna conquistou pela 
quinta vez consecutiva o 
prêmio “Município Agro 
Paulista”, oferecido pelo 
Governo do Estado de 
São Paulo, por meio da 
Secretaria Estadual de 
Agricultura e Abaste-
cimento. A premiação 
ocorreu nesta quinta-fei-
ra, dia 12 de dezembro, 
no Palácio dos Bandei-
rantes, em São Paulo.

A premiação é ofereci-
da pelo Governo de São 
Paulo aos municípios 
que adotam iniciativas 
sustentáveis e inovador-
as para o fortalecimento 
do Agro Paulista.

Jaguariúna ficou na 
16ª posição no Ranking 
de Desenvolvimento Ru-
ral Sustentável Paulista 
do Município Agro, que 
este ano foi dividido em 
três grupos de cidades, 

categorizadas com base 
em seus Produtos Inter-
nos Brutos (PIBs). Jag-
uariúna foi classificada 
no Grupo 1, concorrendo 
com 114 municípios, re-
cebendo a certificação.

A diretora do Depar-
tamento de Meio Am-
biente e Agropecuária 
da Prefeitura de Jag-
uariúna, Aline Grang-
helli Catão, recebeu a 
premiação.

O  P r o g r a m a  M u -
nicípio Agro completou 
em 2024 sua 5ª edição, 
incentivando, por meio 
de mecanismos técnicos, 
o desenvolvimento e a 
implantação de políticas 
públicas relacionadas 
ao setor agropecuário, 
sendo executado pela 
Secretaria de Agricultura 
do Estado de São Paulo 
(SAA) em parceria com 
as prefeituras.

A premiação é oferecida pelo Governo de São Paulo aos municípios que adotam iniciativas sustentáveis e inovadoras para o fortalecimento do Agro Paulista

Poeta de Santo Antônio de Posse lança livro 
de poesia intitulado “Notas sobre a Ebulição”

O poeta e jornalista 
Anderson Oliveira, com 
trabalhos publicados 
em diversas platafor-
mas e meios, no Brasil 
e no exterior, lança seu 
primeiro livro, intit-
ulado “Notas Sobre a 

Ebulição”,  pela Edi-
tora M.inimalismos. 
A criação, que em 78 
páginas reúne poemas 
escritos ao longo dos úl-
timos anos, trata sobre 
as complexidades de um 
mundo em ebulição.

Apesar da diversi-
dade de temas, o conjun-
to de poemas se conecta 
através da linguagem 
particular do autor, com 
um repertório que pas-
sa pela cultura popular 
e o senso comum, ao 
cânone e a invenção 
artística,  somado ao 
fluxo da história e as 
transformações sociais, 
acentuadas pelo avanço 
tecnológico e a fome 
capitalista.

O  l i v r o  e s t á  e m 
pré-venda e cada ex-
emplar está disponível 
pelo preço promocional 
de R$ 40,00.

Entre suas atividades 
artísticas, Anderson Ol-
iveira teve poemas ex-
postos na Mostra Vir-
tual de Poesia Visual 
que integra a I Jornada 
Internacional de Poe-
sia Visual: Pesquisa e 
Criação, além de estar 
no catálogo do evento. 
Participou também da 
II Mostra Virtual de 

Poesia Visual e da II 
Jornada Internacional 
de Poesia Visual: Do 
Corpo do Signo ao Cy-
ber Céu.

Contribuiu com a se-
gunda e terceira edição 
da Revista Bufo, com o 
dossiê da ClimaCom/
Unicamp: “Coexistên-
cias e Cocriações” | ANO 
8, N. 20, 2021 |, com a 
plataforma de artes dig-
itais Homeostasis Lab, 
com o DOS021_FGRA, 
lançado pelo selo Des-
manche, com a coluna 
“Segunda Concreta”, da 
editora Valleti Books, 
além de expor no zine-
virtual Aurapoesiavi-
sual, de Buenos Aires, 
Argentina.

O autor também foi 
citado em matéria pub-
licada na Folha de S. 
Paulo como parte da 
nova geração de poetas 
que tem como espaço de 
publicação e circulação 
poética as plataformas 
e mídias digitais.

Como artista multi-
mídia, conta com o cur-
ta-metragem “A Violên-
cia das Imagens” de sua 
autoria, disponível no 
Acervo Formiga, plata-
forma pública de filmes, 
fruto da parceria entre o 
Cineclube Catavento e 
do Coletivo Mídia Livre 
Vai Jão de Campinas–
SP.

Além da poesia, An-
derson Oliveira é forma-
do em Comunicação So-
cial – Jornalismo, com 
experiência como editor 
e repórter em jornais da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC). 
Desde 2021, atua na 
assessoria de comuni-
cação da Prefeitura de 
Santo Antônio de Posse.

Campanha
O l ivro  f icará  em 

pré-venda por 4 se-
manas e só após esse 
período começará a ser 
impresso. É importante 
ressaltar que a pré-ven-
da viabiliza e muito o 

livro, valoriza o trabalho 
especial do autor e o 
esforço da editora em 
publicar livros em um 
tempo de alta de preços 
gráficos. Por isso, ad-
quira o seu exemplar 
e apoie autores e uma 
editora independente.

E  como forma de 
ampliar o nosso pú-
blico leitor, a Editora 
M.inimalismos lança 
uma nova campanha 
de pré-venda: se atin-
girmos a meta de 100 
exemplares vendidos 
durante as próximas 
quatro semanas, todos 
os leitores receberão um 
exemplar extra, para 
presentear uma pessoa 
querida. Além disso, os 
apoiadores da pré-ven-
da de nossos livros terão 
seus nomes registrados 
nos agradecimentos fi-
nais, como coprodu-
tores da corrente que 
movimenta a literatura 
brasileira independen-
te.

Prefeito, vice e vereadores eleitos 
são diplomados nesta quarta

Atleta de Santo Antônio de Posse (SP) conquista 
títulos no Campeonato Brasileiro de Karatê 2024

Na manhã nesta quar-
ta-feira, 18 de novembro, 
Ricardo Cortez e Pre-
to Eventos foram ofi-
cialmente diplomados 
prefeito e vice de Santo 
Antônio de Posse jun-
to aos onze vereadores 
eleitos para o mandato 
de 2025 a 2028.

A cerimônia aconte-

ceu no Teatro Zona Ze-
naide em Jaguariúna e 
foi conduzida pela juíza 
eleitoral Ana Paula Co-
labono Arias. Também 
foram diplomados os 
eleitos das cidades de 
Pedreira e Jaguariúna.

O prefeito eleito Ri-
cardo Cortez afirmou em 
suas redes sociais que 

pretende honrar toda 
a confiança depositada 
nele e em seu vice, “não 
será uma tarefa fácil, mas 
esse desafio é o que nos 
motiva cada dia mais. Se-
guiremos a nossa camin-
hada sempre ao lado do 
povo, com coragem, fé e 
determinação,” disse.

Os vereadores eleitos 

para a próxima Leg-
islatura são – Claudia 
Ferrari, Claudia Pinho 
Lalla, Cidinha Gagliar-
di, João Marcos Bazani, 
Dal do Betoca, Eduardo 
Suzigan, Douglas Ina-
ba, Professor Guilherme 
Ferreira, Esquerdinha, 
Marcílio da Oficina e 
Raimundão.

A carateca Laura Ales-
sandra Ribeiro de Jesus, 
de 24 anos, moradora de 
Santo Antônio de Posse 
(SP), participou da final 
do Campeonato Brasileiro 
de Karatê 2024, realizada 
de 4 a 8 de dezembro, em 
Brasília (DF) e conquis-
tou o título de campeã na 
categoria Kumite Sênior 
Universitário (-61kg) e de 
vice-campeã na categoria 
Kumite Sênior Brasileiro 
(-61kg).

Ao longo de sete anos 
praticando Karatê, Laura 

enfatiza que já recebeu 57 
medalhas de ouro, 19 de 
prata e cinco de bronze. E 
para sua participação no 
Campeonato Brasileiro 
de Karatê 2024, a atleta 
contou com o patrocínio 
da Agristar do Brasil, uma 
das maiores empresas do 
país no desenvolvimento, 
produção e comercial-
ização de sementes de 
hortaliças, frutas, ervas e 
flores.

A carateca, que também 
é assistente Contábil na 
Agristar, lembra que desde 

sua adolescência sonhava 
em ir para as olímpiadas 
e se profissionalizar nesse 
esporte. “A Agristar está 
contribuindo para que 
esse sonho se torne real-
idade. Para mim, poder 
contar com esse patrocí-
nio significa confiança e 
a chance de representar a 
empresa, mostrando que o 
Brasil também possui out-
ros esportes em destaque”, 
afirma.

“Já tivemos a oportuni-
dade de apoiar a Laura na 
seletiva do Sênior Brasile-

iro realizada em junho 
deste ano, no Rio de Janei-
ro (RJ). Para nós, é motivo 
de muito orgulho tê-la co-
nosco como atleta e colab-
oradora e fazermos parte 
de sua linda trajetória”, 
finaliza o coordenador de 
Contabilidade da Agristar 
e responsável pela área de 
patrocínios da empresa, 
Alex Luiz Moreno.

Sobre a Agristar
A Agristar é movida 

pela paixão ao campo e 
pelo desafio de superar 

limites. Com mais de 60 
anos de existência, é uma 
das maiores empresas do 
país no desenvolvimento, 
produção e comercial-
ização de sementes de 
hortaliças e frutas. Atua no 
mercado profissional com 
as linhas Topseed Premi-
um, Topseed, Superseed 
e TSV Sementes, e no seg-
mento de jardinagem, 
hobby e lazer através das 
linhas Topseed Garden e 
TSV Sementes. Com cap-
ital 100% nacional e com 
uma ampla e moderna 

infraestrutura, a Agristar 
tem orgulho em conhecer 
a sua terra e assim desen-
volver e testar produtos de 
alto desempenho. Sediada 
em Santo Antônio de Pos-
se (SP), a empresa possui 
quatro estações experi-
mentais e uma unidade de 
pesquisa e melhoramento 
estrategicamente local-
izadas nos estados de SP, 
MG, SC e RN, que assegu-
ram o desenvolvimento de 
produtos adaptados para 
os mais diversos climas e 
regiões.
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NOVIDADE:

Além da novidade, as marcas trazem de volta os sabores que fizeram sucesso com o público este ano: Maçã Verde e Tangerina e Morango

McDonald’s e Sprite apresentam Sprite X 
sabor Lichia Blue

Uma nova experiência 
refrescante acaba de chegar 
nos restaurantes do Méqui! 
Ampliando sua parceria 
de sucesso, McDonald’s e 
Sprite inovam mais uma 
vez com o lançamento da 
Sprite X Lichia Blue, um 
sabor inédito e surpreen-
dente. E as novidades não 
param por aí: os sabores 
Tangerina com Morango 
e Maçã Verde estão de 
volta ao cardápio da rede, 
atendendo aos pedidos de 
quem já se apaixonou por 
essas combinações exclu-
sivas no início do ano.

A novidade chega 
acompanhada da cam-
panha digital “Surpreen-
dentemente Surreal”, cria-
da pela GALERIA.ag, que 

mira a Geração Z e traz 
uma proposta vibrante e 
cheia de personalidade, 
reforçando a conexão das 
marcas com o público jo-
vem. A ação destaca a com-
binação de cor vibrante e 
do novo sabor marcante de 
Sprite X Lichia Blue.

A plataforma de mix-
ologia Sprite X foi desen-
volvida com exclusividade 
em parceria com o Mc-
Donald’s, combinando a 
refrescância única de Sprite 
com sabores icônicos que 
só o Méqui oferece. A co-
laboração conta ainda com 
o parceiro Da Vinci, re-
sponsável pela operaciona-
lização do armazenamen-
to nos restaurantes. Essa 
união estratégica reforça 

o padrão de inovação e 
sabor das marcas, criando 
experiências memoráveis 
para os clientes.

“No Méqui, estamos 
sempre em busca de ofere-
cer experiências únicas e 
surpreendentes aos nossos 
consumidores. Com isso 
em mente, fortalecemos 
nossa parceria com a Sprite 
para trazer um novo sabor 
exclusivo que vai enriquec-
er nosso portfólio de bebi-
das e que com certeza vai 
ampliar a base de fãs de 
Sprite X no Brasil”, afirma 
Lariane Duarte, Head de 
Marketing do McDonald’s.

“O verão é a temporada 
perfeita para Sprite, uma 
época em que a refrescân-
cia da marca se conecta 
naturalmente com o dia 
a dia das pessoas. Quer-
emos estar presentes nos 
momentos descontraídos 
e compartilhados, trazendo 
aquela sensação única de 
refrescância que só Sprite 
pode oferecer. Começar a 
estação com essa parceria 
com o McDonald’s, apre-
sentando Sprite X com 
novo sabor, é uma maneira 
especial de convidar todos 
a viverem o verão”, afirma 

Ted Ketterer, Head de Mar-
keting da Coca-Cola Brasil.

As bebidas estão di-
sponíveis nas versões de 
300 ml, 500 ml e 700 ml, 
exclusivamente nos restau-
rantes do McDonald’s, por 
tempo limitado.

Para saber mais sobre 
essa e outras novidades, 
acompanhe as redes sociais 
de Sprite e do McDonald’s: 
@sprite_br e @mcdon-
alds_br.

Sobre a Arcos Dorados
A Arcos Dorados é a 

maior franquia indepen-
dente do McDonald’s do 
mundo e a maior rede de 
serviço rápido de alimen-
tação da América Latina e 
Caribe. A companhia conta 
com direitos exclusivos 
de possuir, operar e con-
ceder franquias locais de 
restaurantes McDonald’s 
em 20 países e territóri-
os dessas regiões. Atual-
mente, a rede possui mais 
de 2.400 restaurantes, en-
tre unidades próprias e 
de seus franqueados, que 
juntos empregam mais 
de 100.000 funcionários 
(dados de 30/09/2024). 
A empresa também está 

comprometida com o 
desenvolvimento das co-
munidades em que opera 
com a oferta de oportuni-
dades de primeiro emprego 
formal aos jovens e com o 
impacto ambiental positivo 
por meio de sua Receita 
do Futuro. A Arcos Dora-
dos está listada na Bolsa 
de Valores de Nova York 
(NYSE: ARCO). Para saber 
mais sobre a Companhia 
por favor visite o nosso site: 
ir.www.arcosdorados.com

Sobre a The Coca-Cola 
Company

The Coca-Cola® Com-
pany (NYSE: KO) é uma 
empresa completa de bebi-
das com produtos vendidos 
em mais de 200 países e 
territórios. O propósito da 
nossa empresa é refrescar o 
mundo e fazer a diferença. 
Vendemos várias marcas 
de bilhões de dólares em 
várias categorias de bebi-
das em todo o mundo. 
Nosso portfólio de marcas 
de refrigerantes com gás 
inclui Coca-Cola®, Sprite 
e Fanta. Algumas de nos-
sas marcas de hidratação, 
esportes, café e chá incluem 
Dasani, smartwater, vi-

taminwater, Topo Chico, 
BODYARMOR, Powerade, 
Costa, Georgia, Gold Peak, 
Honest e Ayataka. Nossas 
marcas de nutrição, sucos, 
laticínios e bebidas à base 
de plantas incluem Minute 
Maid, Simply, inocente, Del 
Valle, fairlife e AdeS. Esta-
mos constantemente trans-
formando nosso portfólio, 
desde a redução do açúcar 
em nossas bebidas até o 
lançamento de novos pro-
dutos inovadores no mer-
cado. Também buscamos 
impactar positivamente a 
vida das pessoas, comu-
nidades e o planeta por 
meio da reposição de água, 
reciclagem de embalagens, 
práticas de fornecimento 
sustentável e reduções de 
emissões de carbono em 
toda a nossa cadeia de val-
or. Juntamente com nossos 
parceiros de envasamen-
to, empregamos mais de 
700 mil pessoas, ajudando 
a trazer oportunidades 
econômicas para comu-
nidades locais em todo o 
mundo. Saiba mais em 
www.coca-colacompany.
com e siga-nos no Twitter, 
Instagram, Facebook e 
LinkedIn.

Da Redação

As festas de fim de ano 
são uma época perfeita 
para transformar a casa 
em um espaço acolhedor 
e cheio de significados. 
Este ano, em vez de in-
vestir em enfeites artifi-
ciais, que tal apostar na 
beleza e no frescor de 
flores e plantas naturais? 
Mais do que itens deco-
rativos, esses elementos 
trazem vida, autentici-
dade e um toque susten-
tável para a sua celebra-
ção. Mesmo quem vive 
em apartamentos ou es-
paços compactos pode 
aproveitar o charme das 
flores e plantas naturais. 
Pequenos vasos de flores 
são escolhas versáteis, 
enquanto guirlandas de 
cipó podem ser pendu-
radas em portas ou pare-
des para um toque festi-
vo e elegante sem ocupar 
espaço. 

“As texturas e aromas 
das plantas naturais tra-
zem uma sensação de 
frescor e autenticidade 

que os enfeites artificiais 
simplesmente não con-
seguem replicar” comen-
ta Felipe Oliveira, sócio 
da Flower Club, startup 
brasileira especializada 
em flores, com opções 
de vendas avulsas e clu-
be de assinatura. Além 
disso, a escolha apoia o 
consumo consciente, va-
lorizando práticas sus-
tentáveis e reduzindo o 
impacto ambiental.

Como escolher os 
elementos certos para o 
Natal?

Flores e folhagens na-
turais oferecem uma va-
riedade de opções para a 
decoração natalina. Fe-
lipe recomenda investir 
em espécies que com-
binem o espírito do Na-
tal com a durabilidade, 
como:

Tuia (pinheiro na-
tural): Perfeita para 
substituir as árvores ar-
tificiais. Disponível em 
tamanhos menores, é 
ideal para criar um pon-
to focal sem ocupar mui-

to espaço.
Eucalipto, Cipreste e 

Pinhas: Esses elementos 
são ótimos para montar 
guirlandas, arranjos ou 
decorar mesas com um 
visual rústico e sofistica-
do.

Flores naturais fres-
cas ou secas em tons 
natalinos: Astromélias, 
lírios, rosas vermelhas e 
celosias (ou crista-plu-
mosa) são perfeitas para 
transmitir a energia na-
talina com suas cores vi-
brantes. E, claro, temos 
a belíssima e clássica 
Bico de Papagaio (poin-
sétia), conhecida como 
“a flor do Natal”. 

Além das flores, ve-
las e aromatizadores são 
aliados poderosos para 
complementar o clima 
natalino. “Escolher velas 
com fragrâncias suaves, 
como notas de pinho ou 
especiarias, cria um cli-
ma bem natalino”, su-
gere Felipe. Ele também 
recomenda  posicionar 
velas ao lado dos arran-
jos para destacar as co-

res e formas das flores. 
Mas cuidado para não 
deixar perto demais e 
danificar seu arranjo ou 
causar um acidente.

Como escolher os 
elementos certos para o 
Ano-Novo?

Além de decorar sua 
casa para o Natal, flores 
e plantas naturais são 
ótimas aliadas para criar 
um ambiente leve e cheio 
de boas energias para o 
Ano Novo. Arranjos com 
tons claros e vibrantes, 
como branco, amarelo e 
verde, simbolizam paz, 
prosperidade e renova-
ção – ideais para cele-
brar a virada do ano com 
positividade. Veja as in-
dicações da Flower Club:

Arranjos minimalis-
tas: Aposte em composi-
ções com flores brancas, 
como lírio, áster Maria-
na ou rosas, combina-
das com folhagens leves, 
como eucalipto ou papi-
ro.

Toques de cor para 
prosperidade: Adicione 

flores amarelas, como 
girassóis ou gérberas, 
para atrair energia e 
boas vibrações.

Plantas que renovam 
a energia: Espada de 
Santa Bárbara é conhe-
cida como a planta da 
proteção, a zamioculca 
é conhecida por trazer 
prosperidade e é muito 
usada para feng shui. Já 
o bambu da sorte dis-
pensa apresentações. 
Além de ter fácil manu-
tenção, tem uma estética 
que combina com qual-
quer ambiente.

Uma sugestão espe-
cial para o Ano Novo é 
criar um “canto da paz”, 
um espaço dedicado à 
reflexão e à meditação 
para marcar a virada 
com intenções positivas. 
Escolha um pequeno 
local na sua casa para 
montar um arranjo sim-
ples com flores brancas 
e verdes, que simboli-
zam recomeços e equi-
líbrio. Adicione velas 
brancas ou aromáticas 
para trazer uma atmos-

fera acolhedora e inclua 
objetos pessoais signifi-
cativos, como um diário 
ou cristais. Esse espaço 
pode ser usado durante 
a celebração para mo-
mentos de introspecção, 
ajudando a começar o 
ano conectado com suas 
melhores energias e ob-
jetivos.

Sobre a Flower Club
A Flower Club é uma 

startup brasileira funda-
da em 2020 que oferece 
flores frescas por meio 
de assinaturas e vendas 
avulsas, com o objetivo 
de promover bem-estar 
e saúde por meio da co-
nexão com a natureza. 
Atuando de forma sus-
tentável, a empresa en-
trega flores diretamente 
da produção ao consu-
midor final, sempre com 
foco em praticidade e 
durabilidade. A empresa 
conta com mais de 8 mil 
assinantes e já entregou 
mais de 150.000 buquês. 
Para saber mais, acesse 
flowerclub.com.br

Da Redação

Incomodados com a 
degradação causada pelo 
descarte inadequado de 
garrafas PET no meio 
ambiente, três estudan-
tes da Faculdade de Tec-
nologia do Estado (Fatec) 
Indaiatuba criaram uma 
proposta para reaprovei-
tamento de embalagens 
de materiais de limpeza. 
O Ecorreffill WLC prevê 
a instalação de máquinas 
de autoatendimento em 
lojas e supermercados 
para venda de produtos 

como detergente, desin-
fetante e amaciante abas-
tecidos em garrafas reuti-
lizáveis.

A iniciativa dos alunos 
Camila Morais Ferreira, 
Lucas Alves Fernandes 
da Silva e Vagner da Silva 
de Carvalho está entre os 
20 melhores projetos de 
empreendedorismo clas-
sificados para o Acelera 
Inova CPS, programa in-
tensivo de aceleração da 
Assessoria de Inovação 
do Centro Paula Souza 
(CPS). No primeiro se-
mestre de 2025, os jovens 

receberão mentorias vol-
tadas à captação de recur-
sos financeiros. Trata-se 
da última etapa da Trilha 
de Empreendedorismo 
e Inovação do CPS, que 
também conta com a Es-
cola de Inovadores e a Vi-
trine Inova CPS, onde os 
participantes têm a opor-
tunidade de desenvolver 
e validar seus modelos de 
negócios junto a possíveis 
clientes e investidores.

“A participação na 
trilha da Inova CPS nos 
permitiu expandir hori-
zontes e adquirir conhe-

cimento para transfor-
mar uma ideia em uma 
proposta de negócio con-
creta e com condições de 
se tornar um novo produ-
to no mercado”, afirma 
Camila.

Mudança de cultura
A ideia surgiu duran-

te uma aula do curso su-
perior de tecnologia em 
Gestão Empresarial. Os 
jovens foram desafiados 
pela professora Barba-
ra Regina Lopes Costa a 
apresentar uma sugestão 
de startup. Moradora de 

Salto, uma das cidades 
cortadas pelo Rio Tietê, 
Camila conta que a po-
luição por garrafas plás-
ticas no rio tornou-se 
um grande desafio para 
os moradores locais que 
sofrem com enchentes 
constantes.

“Em época de cheia, 
o acúmulo de plástico é 
enorme. Por isso pensa-
mos em uma maneira de 
contribuir para reverter 
esse quadro”, conta a es-
tudante. “Se hoje em dia 
os recursos tecnológicos 
avançam rapidamente e 

trazem grandes conquis-
tas para a população, por 
que ainda vivemos em 
um mundo arcaico em 
relação aos altos índices 
de poluição?”, questiona.

A partir daí os jovens 
mobilizaram-se para 
converter a tecnologia 
em um empreendimen-
to de impacto ambiental. 
“É um projeto com um 
diferencial inovador que 
pode representar uma 
mudança de cultura de-
finitiva na sociedade”, 
destaca a professora Bar-
bara.

Como decorar a casa para Natal e Ano Novo 
usando flores e plantas naturais

Estudantes de Fatec propõem solução para 
reaproveitar embalagens plásticas
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De Pedreira

Nesta quarta-feira, dia 

18 de dezembro de 2024, 
às 9h30, aconteceu a 
Cerimônia de Diploma-

ção dos Eleitos no Pleito 
Municipal de 2024, no 
Teatro Dona Zenaide, lo-
calizado em Jaguariúna, 
referentes aos municí-
pios de Pedreira, Jagua-
riúna e Santo Antônio 
de Posse, pertencentes à 
333ª Zona Eleitoral do 
Estado de São Paulo.

O evento foi presidi-
do pela Juíza eleitoral 
Dra. Ana Paula Colabo-
no Arias, contando com 
a presença do Promo-
tor Eleitoral, Dr. Sérgio 
Luis Caldas Spina, do 
Prefeito do Município de 
Jaguariúna, Márcio Gus-
tavo Bernardes Reis e do 
Prefeito do Município de 
Pedreira, Fábio Vinícius 
Polidoro. 

Durante a cerimônia, 
foram entregues os di-
plomas aos prefeitos, vi-
ce-prefeitos e vereadores 
eleitos, oficializando-os 
para o exercício de seus 

mandatos. Os diploma-
dos de Pedreira foram o 
Prefeito Fábio Vinícius 
Polidoro, a Vice-Prefei-
ta Magda Teresa Bellix 
e os vereadores Patrícia 
Trevizan Pedroso, Leo-
nardo Henrique Cirino, 
Luciano Rodrigues Tei-
xeira, Alessandro Luís 
de Godoy (Mole), Fa-
brício Baccarelli Sava-
riego, Jedson Roberto 
Panegassi Barbosa, João 
Rafael Cavenaghi, João 
Paulo Paulella e Manoel 
Souza Oliveira (Ravic-
tor).

O prefeito eleito de 
Pedreira, Fábio Vinícius 
Polidoro, que recebeu 
seu diploma durante a 
solenidade, destacou a 
relevância da união en-
tre a administração e 
população para alcançar 
o progresso da cidade. 
“Este momento reforça a 
força da nossa democra-

cia e o papel essencial de 
cada cidadão no proces-
so eleitoral. É o encer-
ramento de um ciclo e o 
início de uma nova etapa, 
na qual trabalharemos 
juntos para construir um 
futuro ainda melhor para 
Pedreira”, afirmou.

A Juíza Eleitoral, Dra. 
Ana Paula Colabono 
Arias, ressaltou o sig-
nificado do momento, 
destacando que a diplo-
mação não é apenas um 
ato formal, mas a conso-

lidação de um processo 
democrático que reflete 
a vontade do povo, sen-
do essencial para a cons-
trução de uma sociedade 
mais justa e participati-
va.

A cerimônia foi pres-
tigiada por autoridades 
locais e convidados, sim-
bolizando o encerramen-
to de um ciclo eleitoral 
e o compromisso com a 
transparência e a dedica-
ção nos novos mandatos 
que se iniciam.

Diplomação dos Eleitos de 2024 da 333ª 
Zona Eleitoral

Diplomação aconteceu no Teatro Dona Zenaide, localizado em Jaguariúna, referentes aos municípios de Pedreira, Jaguariúna e Santo Antônio de Posse, pertencentes à 333ª 
Zona Eleitoral do Estado de São Paulo

Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

CERIMÔNIA:
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TURISMO:

De Pedreira

Até o dia 9 de feverei-
ro de 2025, a Pesquisa 
de Percepção do Turis-
mo estará disponível 
para que os morado-
res de Pedreira possam 
participar do estudo co-
ordenado pelo Centro 
de Inteligência da Eco-
nomia do Turismo, da 
Secretaria de Turismo 
e Viagens do Estado de 
São Paulo, em parceria 
com a Prefeitura Muni-
cipal de Pedreira, por 
meio da Secretaria Mu-
nicipal de Divulgação e 
Turismo.

O Secretário de Di-
vulgação e Turismo, 
Alessandro Luís de Go-
doy (Mole), destaca que 
a iniciativa busca com-
preender a percepção da 
população sobre o turis-
mo em Pedreira. “A par-
ticipação dos morado-
res é fundamental para 
o sucesso da pesquisa. 
Para responder ao ques-
tionário, basta acessar o 

link https://bit.ly/pes-
quisa2024percepcao”. 

O Prefeito Fábio Po-
lidoro convida todos os 
moradores de Pedreira 
a participar da pesqui-
sa, destacando a impor-
tância do resultado para 
a percepção regional do 
turismo. Ele enfatiza 
que o levantamento ser-
virá como um indicador 
valioso para o desen-
volvimento sustentável 
do setor. “Desde 2017, 
Pedreira é reconhecida 
como MIT – Município 
de Interesse Turístico, e 
a cada ano temos inves-
tido recursos em melho-
rias nos nossos equipa-
mentos turísticos, como 
a construção do Mirante 
no Morro do Cristo, o 
Centro de Exposições 
na Praça Angelo Ferra-
ri, a reforma do Telefé-
rico e a implantação do 
Centro de Informações 
Turísticas, entre outras 
ações essenciais para o 
crescimento do turismo 
em nossa cidade”.

“Não deixe de parti-
cipar! Esta pesquisa é 
uma ferramenta essen-
cial para o planejamen-
to de ações, programas e 
projetos futuros que po-
derão ser desenvolvidos 
pelo Município em cola-
boração com o Governo 
do Estado. A sua parti-
cipação é crucial para 
garantir que Pedreira 
continue atraindo in-
vestimentos e impulsio-
nando o turismo com 
políticas públicas que 
beneficiem tanto o setor 
quanto a população, ge-
rando mais empregos e 
renda”, finaliza o turis-
mólogo da Secretaria de 
Turismo, Adílson Spa-
giari.

Segundo Marcos To-
nelotti, presidente do 
COMTUR de Pedreira, 
o engajamento de todos 
é vital para o sucesso 
das iniciativas turísti-
cas da cidade: “Unidos, 
moradores e turistas, 
podemos transformar 
Pedreira em um destino 

turístico cada vez mais 
completo, oferecendo 
novas oportunidades e 
experiências que aten-
dam às demandas de to-
dos os públicos”.

Por fim, Roberto de 
Lucena, Secretário de 
Turismo e Viagens do 
Estado de São Paulo, 
reforça a importância 
do turismo como motor 
de desenvolvimento: “O 
turismo é um impor-
tante motor de desen-
volvimento sustentável, 
capaz de impulsionar 
os indicadores sociais e 
econômicos, trazendo 
benefícios para quem vi-
sita e para quem reside 
nos destinos. Incentivar 
a atividade turística é 
garantir o crescimento 
equilibrado e a melhoria 
da qualidade de vida”.

A Pesquisa de Per-
cepção do Turismo em 
Pedreira representa 
uma oportunidade úni-
ca para a população in-
fluenciar diretamente 
o futuro do turismo na 

cidade. Com a colabo-
ração de moradores, au-
toridades municipais e 
estaduais, a cidade for-
talece seu compromisso 
com o desenvolvimen-
to sustentável e com a 
criação de políticas pú-

blicas que beneficiem 
o setor e a comunidade 
local. A participação de 
todos é essencial para 
transformar Pedreira 
em um destino turístico 
cada vez mais próspero 
e inovador.

De Pedreira

O Município de Pedrei-
ra compareceu na quinta-
-feira, 12 de dezembro, no 
Palácio dos Bandeirantes – 
São Paulo, para a Premia-
ção do Ranking do “Mu-
nicípio Agro” para mais 
de 100 municípios – Ciclo 
2023-2024. Contando 
com a presença do Gover-
nador, Tarcísio de Freitas, 
do Secretário de Agricultu-
ra e Abastecimento do Es-
tado, Guilherme Piai e do 

Diretor da CATI Regional 
de Guaratinguetá, Osmar 
Felipe Junior. 

Pedreira, representada 
pelo Prefeito Fábio Poli-
doro, pelo Presidente da 
Câmara Municipal, José 
Luis Nieri e pelo Secretário 
de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente, 
Luciano Dalto Godoi, con-
quistou o 4° lugar entre 117 
municípios, recebendo um 
prêmio no valor de R$ 70 
mil reais, que serão dire-
cionadas para as ações de 

incentivo ao setor agrícola 
do Município.

O Programa “Municí-
pio Agro – Cidadania no 
Campo” tem como obje-
tivo fomentar e apoiar a 
implementação de planos 
de desenvolvimento agro-
pecuário e agroindustrial 
no Estado de São Paulo. 
Já o “Município Agro – 
Ranking Paulista” busca 
incentivar, por meio de 
ferramentas técnicas, o 
desenvolvimento e a exe-
cução de políticas públicas 

voltadas ao setor agrope-
cuário. Ambos os progra-
mas são coordenados pela 
Secretaria de Agricultura e 
Abastecimento do Estado 
de São Paulo (SAA) em co-
laboração com as prefeitu-
ras participantes. 

O Prefeito Fábio Poli-
doro enfatiza a importân-
cia do prêmio como um 
marco para a área rural do 
município. “Este prêmio 
simboliza o fim de um pe-
ríodo de invisibilidade da 
nossa área rural. Por mui-

to tempo, o campo foi per-
cebido como um espaço 
distante e carente de aten-
ção. Hoje, este reconheci-
mento prova que o setor 
rural é essencial, vivo e 
repleto de potencial. Com 
este recurso, reafirmamos 
nosso compromisso de in-
centivar o desenvolvimen-
to sustentável, valorizan-
do as pessoas que vivem 
e trabalham no campo, 
assim como a preservação 
ambiental. O prêmio é o 
resultado do esforço coleti-

vo, da união de forças e da 
determinação de transfor-
mar nossa área rural em 
referência de progresso e 
modernidade”, destacou. 

“A Secretaria de Agri-
cultura agradece sincera-
mente a todas as demais 
secretarias e entidades 
que colaboraram no levan-
tamento de informações 
destinadas ao setor agrí-
cola” ressaltou o Secretário 
de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente 
Luciano Dalto Godoi.

De Pedreira

Durante Assembleia 
Extraordinária realizada 
na terça-feira, 10 de de-
zembro, em sua sede na 
cidade de Amparo, repre-
sentantes de 13 municí-
pios, elegeram o Prefeito 
de Pedreira Fábio Polido-
ro, como novo Presidente 
do CISBRA – Consórcio 

Intermunicipal de Sane-
amento Básico da Região 
do Circuito das Águas.

Pedreira passou a inte-
grar o Consórcio, em 27 de 
dezembro de 2022, após 
aprovação pela Câmara 
Municipal do Projeto de 
Lei Nº 4257. “Dentre os 
objetivos do Cisbra, está 
a necessidade de solucio-
nar problemas comuns às 

cidades, como assegurar 
a gestão e disposição final 
dos resíduos sólidos ur-
banos. Também atua na 
operacionalização da mu-
dança de um sistema de 
gestão linear para um sis-
tema de gestão circular, 
promovendo sustenta-
bilidade, inclusão social, 
economia e preservação 
a partir da mudança de 

paradigmas”, destacou na 
ocasião o Prefeito de Pe-
dreira.

O consórcio pratica a 
máxima “pensar global-
mente, agir localmente”. 
A equipe do CISBRA des-
taca que, “a instituição de 
cooperação entre municí-
pios viabiliza a execução 
satisfatória de políticas 
públicas que transcen-

dem a escala municipal. 
No âmbito da gestão as-
sociada, permitimos que 
municípios se articulem, 
com capacidade de pla-
nejar, regular, fiscalizar 
e prestar diretamente 
ou delegar e contratar 
conjuntamente serviços 
públicos de sua compe-
tência. Trazer mais muni-
cípios ao consórcio é fun-

damental para ampliar 
a execução dessa agenda 
sustentável”.

O Cisbra é formado 
pelos municípios de Am-
paro, Águas de Lindóia, 
Lindóia, Monte Alegre do 
Sul, Morungaba, Pedra 
Bela, Pedreira, Pinhalzi-
nho, Serra Negra, Socor-
ro, Toledo-MG, Tuiuti e 
Vargem.

Pedreira participa da Pesquisa de Percepção 
do Turismo

Pedreira conquista 4° lugar na premiação do Ranking 
“Município Agro” do Governo Estadual, entre os 117 

municípios do Estado

Prefeito de Pedreira Fábio Polidoro foi eleito 
Presidente do CISBRA

Pesquisa de Percepção do Turismo estará disponível para que os moradores de Pedreira possam participar do estudo coordenado pelo Centro de Inteligência da Economia do 
Turismo

Santo Antônio de Posse conquista Selo de Ouro de 
Excelência em Atendimento do Sebrae

A unidade de aten-
d i m e n t o  d o  S e b r a e 
Aqui de Santo Antônio 
de Posse, recebeu na 
última terça-feira, 17 
de dezembro, o Selo 
Ouro de Referência em 
A t e n d i m e n t o  2 0 2 4 , 
do Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e 
Pequenas  Empresas 
(Sebrae), em cerimônia 
promovida na Fundação 
Escola de Comércio Al-
vares Penteado na ci-
dade de São Paulo, com 

a participação da agente 
do Sebrae Aqui do mu-
nicípio, Jessica Alves 
dos Santos.

O prêmio visa recon-
hecer a excelência no 
atendimento e o impac-
to positivo das unidades 
na transformação dos 
pequenos negócios, a 
partir de sete pilares 
de avaliação, são eles 
– qualidade no atendi-
mento remoto, gestão, 
oferta e realização de 
soluções, ambiente de 

negócios, infraestru-
tura, presença digital 
e, por fim, cobertura e 
produtividade.

“ Q u e r o  e x p r e s -
sar minha profunda 
gratidão ao Escritório 
Regional do Sebrae em 
Campinas, que recebeu 
doze selos nas categori-
as bronze, prata e ouro, 
pelo suporte e parceria 
essencial ao longo dessa 
jornada. Um agradeci-
mento especial ao meu 
gestor, Robson, por seu 

trabalho exemplar e por 
possibilitar que essa 
conquista se tornasse 
realidade. Sua liderança 
foi fundamental para 
alcançarmos este recon-
hecimento tão significa-
tivo”, comentou Jessica.

“Aproveito também 
para parabenizar meus 
colegas dos demais pos-
tos do Sebrae Aqui pela 
conquista. Vocês são 
profissionais excepcio-
nais, cuja dedicação e 
competência inspiram 

e fortalecem toda a nos-
sa rede. Essa vitória é 
de todos nós e reflete 
o reconhecimento do 
nosso esforço coletivo 
em oferecer um aten-
dimento de excelência. 
Muito obrigada a todos 
que fizeram parte dessa 
trajetória”, concluiu.

A unidade de atendi-
mento do Sebrae Aqui 
de Santo Antônio de 
Posse foi inaugurada há 
dois anos, em setembro 
de 2022, para auxiliar 

as micro e pequenas 
empresas da cidade e 
também todas as pes-
soas que desejam em-
preender. Desde sua 
inauguração, já foram 
realizados mais de 1.220 
atendimentos,  entre 
pessoas físicas e jurídi-
cas. O posto de atendi-
mento fica localizado 
na Rua Doutor Jorge Ti-
biriçá, 955 – Centro. O 
horário de atendimento 
é de segunda a sexta, das 
08h às 17h.
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De Pedreira

No último final de 
semana, a atleta pe-
dreirense Maria Luiza 
Casagrande participou 
do Campeonato Samuel 
Vieira Show Nabba, re-
alizado na cidade de Ja-

guariúna, e conquistou 
o 2º lugar em sua cate-
goria.

Os campeonatos 
de fisiculturismo são 
os eventos em que os 
atletas participantes 
da modalidade podem 
mostrar a sua evolução 

e simetria, definição 
muscular e presença 
de palco. Resultado de 
uma rotina dedicada ao 
esporte.

“Parabéns à atleta 
Maria Luiza Casagran-
de por essa importante 
conquista, que enche 

Pedreira de orgulho e 
inspira todos os que 
acompanham sua traje-
tória no fisiculturismo! 
”, parabenizou o Secre-
tário Municipal de Es-
portes e Lazer, Valdir 
Carlos Volpato.

Fisiculturista de Pedreira é 
Destaque em Competição 
realizada na Cidade de 

Jaguariúna
A atleta pedreirense Maria Luiza Casagrande participou do Campeonato Samuel Vieira Show Nabba, realizado na 
cidade de Jaguariúna, e conquistou o 2º lugar em sua categoria 

ESPORTES:

De Pedreira

O atleta pedreirense 
Jaazias M. V. Mallqui, 
viajou no último dia 14, 
para a cidade de Medellin 

na Colômbia, onde dispu-
ta o Campeonato Interna-
cional que reúne equipes 
de toda América do Sul. 

Jaazias, que joga como 
goleiro, integra a equipe 

de Handebol do Guarani 
Futebol Clube. Este ano 
o goleiro já disputou duas 
importantes competições 
pelo Guarani, na cate-
goria Sub-16. A Liga de 

Handebol do interior e a 
Liga de Handebol do Es-
tado de São Paulo, onde 
o atleta pedreirense con-
quistou o título de Cam-
peão.

De Pedreira Foi inaugurado no úl-
timo sábado, dia 14 de 

dezembro, o Centro de 
Aperfeiçoamento e Trei-
namento de Judô (CAT 
2), na cidade de Aguaí-
-SP. A cidade de Pedrei-
ra foi representada pelo 
Secretário Municipal de 
Esportes e Lazer, Valdir 
Carlos Volpato e pelo As-
sessor de Esporte e Sen-
sei Acácio Rodrigo, Téc-
nico Responsável pela 
AEJAR.

O Centro é um passo 
significativo para o for-
talecimento do Judô em 
toda a região. O espaço 
vai abrigar campeonatos 
inter-regionais e etapas 

do circuito da Federação 
Paulista.  Na ocasião, o 
Secretário de Esportes de 
Pedreira destacou a im-
portância do projeto para 
o judô da região e do Es-
tado de São Paulo.

O Centro é um passo 
significativo para o for-
talecimento do judô em 
toda a região, sendo des-
tinado a abrigar campe-
onatos inter-regionais e 
etapas do circuito da Fe-
deração Paulista de Judô.

A solenidade contou 
com a presença dos ide-
alizadores do projeto, 
Diego Buzon e Danilo 

Pietrucci, além do Pre-
feito Municipal de Aguaí, 
Alexandre Araújo, do 
Prefeito Eleito, Gilberto 
Selber, do Gestor Espor-
tivo Silvio César (Tatu), 
do Presidente da Fede-
ração Paulista de Judô, 
Henrique Guimarães, 
do atleta olímpico Edu-
ardo Katsuhiro Barbosa, 
do Delegado Regional 
da 12ª Região, Cleber do 
Carmo, e do ex-presiden-
te da Federação Paulista 
de Judô, Alessandro Pa-
nitz Puglia. Representan-
do o Consulado Japonês 
no Brasil, esteve presente 

o senhor Taku Ichiama.
O Secretário de Espor-

tes de Pedreira, Valdir 
Carlos Volpato, destacou 
o grande feito deste pro-
jeto para o judô da re-
gião e do Estado de São 
Paulo. “Esse Centro é um 
marco importante para o 
desenvolvimento do judô 
regional e estadual, for-
talecendo a modalidade 
e proporcionando novas 
oportunidades para atle-
tas. Parabenizo os ideali-
zadores por essa iniciati-
va, que beneficiará toda a 
comunidade esportiva”, 
afirmou o secretário.

De Pedreira

No último dia 15 de 
dezembro, o Parque das 
Águas, em Sorocaba, foi 
palco da terceira etapa 
do Circuito Duathlon JP 
Pereira. O evento reuniu 
atletas de diversas regi-
ões em uma competição 
repleta de emoção, de-
terminação e espírito es-
portivo.

Entre os destaques 
da competição, Mari-
na Leme Lino e Rubens 
Lino brilharam inten-
samente. Marina Leme 
Lino sagrou-se campeã 
geral, demonstrando 

uma performance im-
pecável tanto na corrida 
quanto no ciclismo. Sua 
determinação e preparo 
físico foram evidentes 
ao longo de todo o per-
curso, garantindo-lhe o 
lugar mais alto do pódio.

Rubens Lino, por sua 
vez, também teve uma 
atuação notável, con-
quistando o vice-cam-
peonato geral. Sua garra 
e resistência foram fun-
damentais para alcançar 
essa posição de desta-
que, mostrando que o 
talento esportivo é uma 
marca registrada da fa-
mília Lino.

Segundo o Secretá-
rio Municipal de Espor-
tes e Lazer, Valdir Car-
los Volpato, o Circuito 
Duathlon JP Pereira é 
conhecido por propor-
cionar uma experiência 
única aos participantes, 
unindo a paixão pelo es-
porte e a promoção da 
saúde e bem-estar. “A 
etapa de Sorocaba não 
foi diferente, com uma 
organização impecável 
e um cenário encanta-
dor que inspirou todos 
os presentes. Parabéns a 
todos os atletas que par-
ticiparam e, em especial, 
a Marina Leme Lino e 

Rubens Lino por suas 
conquistas extraordiná-
rias. Que esses resulta-
dos sirvam de inspiração 
para muitos outros desa-
fios e vitórias no mundo 
do duathlon”, ressaltou.

“Foi uma experiên-
cia incrível representar 
Pedreira e conquistar 
esses resultados. Agra-
decemos à Secretaria de 
Esportes, ao EP Espor-
te Pedreira e ao Proje-
to Smell pelo apoio de 
sempre. Essa vitória é 
de todos nós e do espor-
te que nos une e inspira! 
”, destacaram os atletas 
pedreirenses.

Atleta de Pedreira disputa 
Campeonato  Internacional de 

Handebol na Colômbia

Secretário de Esportes e Lazer de Pedreira 
participa da Inauguração do Centro de 

Aperfeiçoamento e Treinamento de Judô

Atletas de Pedreira brilham 
na Terceira Etapa do Circuito 

Duathlon JP Pereira
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